

## 水戸市青少年相談員 視察団が来秋!

平成30年11月5日、水戸市青少年相談員連絡協議会の視察団を受け入れ、秋田市少年指導委員の代表6名、水戸市青少年相談員21名の方々により、意見交換等を行いました。



意見交換会の様子



施設見学 アルヴェの様子

水戸市青少年相談員連絡協議会では、相談員の資質向上のために、他市を訪問したり、研修会を開催したりと活発に活動をされており、本市の今後の指導委員活動を行うにあたって、水戸市との相違点や共通点を確認でき、たいへん有意義な会となりました。

その後、水戸市青少年相談員連絡協議会の皆様は、アルヴェに移動して施設見学を行い、帰路につきました。

## 巡回指導部会

平成30年12月19日午後6時30分から、フォンテ秋田に集合し、年末特別巡回を行いました。

「定例巡回のコース点検を兼ねていたため、時間をかけ、丁寧に巡回しました。時間帯から主に高校生への声かけとなりましたが、特に問題のある生徒はいませんでした。」との報告をいただきました。



## 環境浄化部会

平成30年10月17日、「平成30年度図書类等自動販売機等の一斉点検」を行いました。

参加者は3名で、秋田市内で唯一稼働している自販機を確認しました。

この自販機は人通りが少ない場所にぽつんとあり、人目に付かず購入できそうでした。今後も注意して巡回してまいります!



## 広報部会

広報部会では、これまで2回の部会(10/7、12/6)を開催し、広報紙「わかくさ15号」の発行に向け、話し合いを行ってきました。

現在、寄稿いただいた皆様のおかげで、現在、着々とカタチができてきております。今までより、さらに読み応えがある広報紙になるよう頑張っています!



おつかれ様でした!

## 子供・若者育成支援強調月間キャンペーンを実施しました!

- ・持参したポケットティッシュを生徒会委員とサッカー部員で配布していただきました。
- ・生徒たちからも明るくあいさつを返していただき、とても楽しい時間を過ごすことができました。しかし、指導委員が少数参加で、残念でした。

(11月1日南部地区城南中学校あいさつ運動)

- ・新屋駅前でグッズの配布と声かけ運動をしました。新屋駅前交番からも2名の警察署員がいらして一緒に活動しました。
- ・小学生は休校のため、いなかったのですが、中高生、大人の方々に声かけをして元気なあいさつを返していただきました。

(11月2日西部地区 新屋駅前)

- ・センターからのぼりを2本借りて、高校生を主な対象にポケットティッシュを配りました。高校生くらいの子を持っているであろう年齢層や祖父母くらいの年齢層の方々にも配りました。
- ・興味深くポケットティッシュの中の紙を見つめる子、無言で受け取り、しまう子などいろいろでした。

(11月7日河辺地区 JR和田駅)



11月11日 東部地区 ツタヤ広面店

- ・マックスバリュ広面店およびツタヤ広面店入り口でキャンペーンを行いました。親子連れに特にキャンペーンであることを伝えポケットティッシュを配布し、声かけも行いました。
- ・大人にもキャンペーンであることを伝えて、周知しました。

(11月11日東部地区 マックスバリュ広面店・ツタヤ広面店)

笑顔で健康♪



## 少年指導委員研修会 にぜひご参加ください



ご家族もお誘い合わせの上、是非お越しください♪

平成31年2月15日に少年指導委員研修会を開催します。今回は、日本笑い学会「笑いの講師団」の上野泰夫様を講師に迎え、「アナウンサーのこぼれ話～笑いは健康長寿の常備薬」と題して講演を行います!

上野様は、民放時代、アナウンサーとして数々のラジオ、テレビ番組を担当。軽妙な語り口と豊富な話題が評価されて「日本テレビ系列アナウンス賞」を受賞。また、フリーアナウンサーとして講演、研修会講師、話し方教室、結婚披露宴祝賀会、パーティー、舞台等の司会をしています。現在、日本笑い学会『笑いの講師団』の全国講師を務め、県の内外で講演しているユーモア話術コンサルタントです!是非、お越し下さい♪

平成31年2月15日(金) 午後2時15分～ 河辺サービスセンター3階 地域文化ホール

笑

## お知らせ

- 1月29日(水) 代表者会議 (午後2時 センタース・洋室4)
- 2月10日(日) 広報紙わかくさ15号 発行予定
- 2月12日(火) 運営協議会 (午後2時 センタース・洋室4)

1月20日は「冬の青少年健全育成運動」の重点目標のひとつ、「家庭の教育力向上」のための「あきた家族ふれあいサンサンデー」となっています。家族全員で時間をかけて食事をとりながら、家族の絆を深めてみてはいかがでしょうか。

## わかくさ相談電話より



10月～12月の相談件数は8件でした。

わかくさ相談電話では、少年に関する悩みや心配事の相談に応じます。冬は気分が落ち込みやすい時期だといわれています。友達、学校、勉強、進路、家族のことなど、ひとりで悩まず相談してみてはいかがでしょうか。来所も可能です。ぜひお気軽にご利用ください。

わかくさ相談電話 018-884-3868